

(1) (昭和21年2月5日第3種郵便物認可)

社説

二つの大きな話

総選挙が本番となつたが
壱岐地区の、自民党公認、底トンネルが実現、運行さ
前職、虎島和夫候補と新進
党公認、前職、山田正彦候
補の総決起集会が先にあつ
た。虎島候補には野沢太三
参議院議員、山田候補には
細川護熙元内閣総理大臣が
同行して応援演説をした。
その主な内容は別の機会に
譲るとして、二人の「大き
な話」が面白かった。
野沢参議は国鉄出身のべ
テランらしく、将来、壱岐
われたほどだった。野沢参

を経由する日本一韓国の海
を経由する日本一韓国の海
前職、虎島和夫候補と新進
川元総理は、漁業振興の重
要性にふれ、日本海は「池」
であり、東シナ海の資源を
大切に」と said いた。

細川元総理の日本海「池」
論は二百カイリ時代の重要
性を説くものでもあった。
細川元総理は、漁業振興の重
要性にふれ、日本海は「池」
であり、東シナ海の資源を
大切に」と said いた。

熊本県知事時代に天草で行つ
た海洋牧場に関連した話で、
シマアジはミュージシャン
・山下達郎さんの音楽に特
別な反応を示して集まるそ
うだ。東シナ海の資源保護
がまた重要だという。

日本一韓国の海底トンネ
ル計画は戦前にもあつたと
言われ、最近は鳴りをひそ
めているが、国際ハイウェ
イ構想なるものが話題とな
ることである。英仏間に
の潜水艦が韓国領海で座礁
して武装兵二十六人が上陸
したとみられ、二十人が死

ネルも夢ではなさそう。
しかし、と現実に帰らざ
など緊張が続いている。尖
らないが、そんな時代が来
るだろうと予言した。

細川元総理の日本海「池」
論は二百カイリ時代の重要
性を説くものでもあった。
細川元総理は、漁業振興の重
要性にふれ、日本海は「池」
であり、東シナ海の資源を
大切に」と said いた。

熊本県知事時代に天草で行つ
た海洋牧場に関連した話で、
シマアジはミュージシャン
・山下達郎さんの音楽に特
別な反応を示して集まるそ
うだ。東シナ海の資源保護
がまた重要だという。

が一時上陸して中国旗や台
ではないか。

つままり、国際平和の追求

が一時上陸して中国旗や台
ではないか。

が一時上陸して中国旗や台
ではないか。

が一時上陸して中国旗や台
ではないか。

が一時上陸して中国旗や台
ではないか。



発行所 壱岐日報社
長崎県壱岐郡郷ノ浦町
電話 09204 ⑦ 0014番
ファクシミリ ⑧ 1004番
発行人 篠崎
字 1-10530
振替口座 福岡 1-6.11.16.21.26
(但し 2/26-12/26休刊)
1ヶ月税・送料共880円